



PRIX GONCOURT 2022

LYCÉE ATLANTIQUE DE LUÇON

Chers ami.e.s du prix Goncourt, chères lectrices, chers lecteurs,
Nous sommes la classe de 1GT1 du lycée Atlantique à Luçon et nous avons comme vous
décidé de nous lancer dans la sélection du prix Goncourt qui en effet représente une
véritable aventure . Mais c'est avec une grande fierté et à la suite de la lecture de votre
article que nous vous annonçons la tête haute que nous avons voté CAP ! A ce défi
,lecteurs ou non lecteurs c'est ensemble que nous braverons les torents et les vagues
parce que comme on dit "l'union fait la force" nous irons donc au bout de l'aventure peut
importe la difficulté
Alors à très vite pour plus de péripéties et d'aventures



l'équipage des 1GT1